

# KABAR TERBARU

## OMP Rinjani 2024 Polresta Mataram Berikan Pengamanan Kampanye Paslon Pilkada Kita Mataram di Dua Lokasi

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 16:03



Mataram NTB - Personil Ops Mantap Praja Rinjani 2024 Polresta Mataram melaksanakan Pengamanan Giat Kampanye Blusukan dari Paslon Walikota dan Wakil Walikota Mataram No. urut 2 HARUM, Minggu (27/2024).

Kegiatan Pengamanan Kampanye Paslon No urut 2 tersebut di lakukan di dua

tempat yaitu Kampanye Blusukan di Pasar ACC Ampenan dan Pasar Kebon Roek Ampenan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, yang juga sebagai Ka satgas Humas Ops Mantap Praja Rinjani 2024 Polresta Mataram kepada media ini mengatakan Pengamanan tersebut dilakukan untuk memperlancar jalannya kegiatan Kampanye.

Selain itu Pengamanan jugak bertujuan untuk mengantisipasi gangguan yang timbul sehingga Pelaksanaan Kampanye tersebut bisa berjalan sesuai yang direncanakan.

Dalam Kampanye tersebut Paslon No. Urut 2 Pilkada Kota Mataram melakukan dialog dan bertatap muka dengan para pedagang pasar baik yang ada di pasar ACC maupun yang ada di Pasar Kebon Roek.

“Kita harus bisa memastikan Kegiatan kampanye Paslon tersebut aman dan lancar tanpa gangguan. Pengamanan yang kita lakukan berdasar ketentuan yang telah ditetapkan, “ucapnya.

Pengaman yang dilakukan saat kampanye di dua lokasi tersebut pertama pengaturan arus kendaraan untuk menghindari kemacetan dan demi kelancaran aktivitas masyarakat lainnya. Kemudian pengamanan bagi Paslon itu sendiri dan juga masyarakat pedagang yang ada di Pasar-pasar tersebut.

“Kapolresta Mataram selalu menekankan pada personil pada setiap menjalankan tugas pengamanan Kampanye dan tugas pdngamanan seputar pilkada lainnya harus dijalankan sesuai SOP dan menjunjung tinggi Netralitas untuk menjaga Kamtibmas secara umumnya, “ucap Ka satgas Humas OMP 2024 Polresta Mataram.

Terakhir Ka satgas menceritakan bahwa seluruh pengamanan kegiatan di dua pasar tersebut berjalan aman dan lancar.

“Kami sampaikan terimakasih kepada pwrsonil yang bertugas atas pelaksanaan tugas pengamanan ini dengan baik, “pungkasnya. (Adb)